

## Ressentir les émotions de la forêt comme un non-voyant



*Les yeux bandés pour reconnaître les sensations venues de la forêt.*

Vendredi, le Musée de l'homme et de la forêt, en partenariat avec l'association Éclipse, vont faire vivre de nouvelles sensations à des personnes ayant les yeux bandés, en se mettant dans les conditions d'un non-voyant.

Les participants vont suivre un fil d'Ariane, guidés par des déficients visuels. Plusieurs haltes sont prévues, avec des ateliers sensoriels pour solliciter les sens. Il faudra toucher, effleurer, deviner, une plante, un arbre par son écorce, la peau d'un animal.

Un véritable parcours avec quelques appréhensions, avec le vent, les feuilles qui craquent sous les pas. Une expérience inoubliable.

**Vendredi 28 octobre**, à 14 h, à Carnuta, pour se rendre par la suite au chêne Désiré. Inscriptions : tél. 02 43 38 10 31.

■ **Mairie**

Fermeture.

Lundi 31 octobre.